1500 m?
Réf. V580
27 900 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Niché sur les hauteurs de Mougins, ce domaine d'exception déploie 1
500 m?2 d'intérieurs raffinés au coeur de 26 000 m2 de jardins
paysagers, offrant des vues imprenables sur la mer, la campagne et les
jardins environnants. Congu pour recevoir dans un confort absolu, il
comprend 11 chambres réparties entre la résidence principale et des
dépendances, incluant un appartement indépendant ainsi que deux
studios pour le personnel. Parfaitement équipé pour le loisir et la

détente, le domaine propose une vaste piscine avec pool house, une
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cuisine d'été avec barbecue, un court de tennis privé et un ... L!"."-'—'“LL-' -':':'

Nestled in the hills of Mougins, this exceptional estate spans 1,500 m? of refined
interiors and 26,000 m? of landscaped grounds, offering sweeping views of the
Sea, countryside, and gardens. Designed to host in complete comfort, the property
features 11 bedrooms across the main residence and guest accommodations,
including an independent apartment and two staff studios.Perfectly equipped for
both leisure and entertainment, the estate boasts a large swimming pool with pool
house, a summer kitchen with barbecue, a private tennis court, and a pétanque
court. Wellness facilities include a fully ...

VALMONT RIVIERA
12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence
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